

# 1500. Mitglied bei der TG Schötmar



**Bad Salzuflen-Schötmar (ok).** Einen besseren Rahmen als zwischen dem Frauenhandballspiel und der Männer-Partie von HB Bad Salzuflen (siehe Seite 19) hätte die TG Schötmar nicht finden können, um ihr 1500. Mitglied zu ehren. Als einer der drei Stammvereine von HBS freut sich die TG, dass Handball erfolgreich gespielt wird. „Aber wir zeichnen uns durch ein vielseitiges

Breitensportangebot aus“, berichtete Anna-Luisa Rehmeier, stellvertretende Sportliche Leiterin. Aktuell sind es 1550 Mitglieder, die der Verein zählt. Rehmeier: „Wöchentlich gehen mehrere Anmeldungen gleichzeitig ein, deshalb ist es schwer, den einen als 1500. Mitglied zu ermitteln. Daher haben wir uns entschieden, die rundherum eingetretenen Sportler zu ehren.“

Unter ihnen waren Birgit Düsterhöft und die Familie Mader. Unser Bild zeigt (hinten von links) Birgit Düsterhöft, Sportliche Leiterin Silke Rehmeier, Antje und Carsten Mader, Detlev Siewert (Leiter Öffentlichkeitsarbeit und Marketing) sowie (vorne von links) Jannik (14), Jasper (13), Jella (9) und die stellvertretende Sportliche Leiterin Anna-Luisa Rehmeier. FOTO: OLIVER KÖNIG